



プロの演奏に感動 スクールコンサート

2月24日(金)、つなぎ文化センターでスクールコンサートが開かれました。演奏者はノルウェーのトロンハイム交響楽団に所属するヴァイオリニストの上野清輝さんとピアニストの中川大さん。葉加瀬太郎さん作曲の「エトピリカ」など14曲を披露され、鑑賞していた中学生は優美な音色に酔いしれているようでした。



↑美しい音色を奏でる上野さん(左)と中川さん(右)

柑橘農家と交流、魅力を体験 柑橘づくりの名人に会いに行く

2月19日(日)、「柑橘づくりの名人に会いに行く」のモニタツアーが開催。甘夏農家の岩崎敏一さん(小津奈木)、不知火農家の丸田良友さん(倉谷)の柑橘畑を訪れ、交流や収穫体験をしました。これは「つなぎFARM」の柑橘農家を訪れ、日常や生産への想いを体感してもらおうと企画されたもの。参加者は「柑橘の魅力や楽しさ、栽培の苦勞を体感できたのが良かった」と話していました。



↑甘夏収穫の仕方を教わる参加者

↓4年連続1位に輝いた田上颯真さん(丸岡)



寒さに負けず快走 つなぎっ子チャレンジマラソン

2月15日(水)・17日(金)に津奈木小学校で開かれた毎年恒例のつなぎっ子チャレンジマラソン大会。1・2年生が1km、2・3年生が1.5km、5・6年生が2kmのコースを走りました。ゴールを目指して力走する児童たちの姿に、沿道から見守る保護者や先生からは「もう少し!頑張れ!」など温かい声援が贈られました。

↓甘夏はその場でジュースにして飲みました



↑収穫した柑橘を片手に記念撮影
写真撮影:藤本幸一郎

海渡りの映像作品がグランプリ 地元サイコウ!映画祭

映像作家 仲信達也さんがアーティスト五十嵐靖晃の作品《海渡り》プロジェクトを撮影した映像作品が2月に合志市で開かれた「地元サイコウ!映画祭」ヨコ型動画部門コースのグランプリを受賞。今までの視点を変えた取り組みによって社会に影響を与えた”人”に送られる「Rethink AWARD」で表彰を受けました。



↑映像は右のQRコードから見るができます

社会福祉の向上に貢献 熊本県社会福祉功労者表彰

2月15日(水)、熊本県社会福祉功労者の表彰状伝達式が開かれ、濱田亮さん(平国下)に賞状と記念品が贈られました。濱田さんは平成20年4月から本町の身体障がい者互助会の理事を務め、行事などの周知や参加啓発に尽力し、自身も積極的に参加しています。長期にわたり社会福祉の向上に貢献し、その功績が認められ今回の表彰となりました。



↑賞状を受け取った濱田さん(中央)



↓いつも協力して皆さん、本当にありがとうございます



広報つなぎが入選 熊本県広報コンクール

第66回熊本県広報コンクールが1月10日(火)が開かれ、広報つなぎが広報紙・町村の部で入選、組み写真の部で佳作を受賞。講評では「すっきりしたレイアウトやフォントに配慮された記事でと読みやすい」「人の生き生きとした表情や、大胆な構図により、現場の雰囲気が臨場感とともに伝わってくる」などと評価を受けました。

↓委嘱状を受け取った農中さん(前列中央)



志願者獲得へ大きな力 自衛隊募集相談員委嘱式

2月13日(月)、自衛隊募集相談員委嘱式が開かれ、農中幸徳さん(中尾)に委嘱状が渡されました。自衛隊募集相談員は自衛隊入隊志願者の相談や活動の周知などを主な活動としています。農中さんは「町内の若い人を中心に自衛隊の活動や、やりがいをより知ってもらえるように頑張りたい」と話していました。